

	<p>Objekt: Zeitungsbericht über die bevorstehende Arktisfahrt des Luftschiffs "Graf Zeppelin"</p> <p>Museum: Wettermuseum Herzberger Straße 21 15848 Tauche, OT Lindenberg 033677 62521 verein@wettermuseum.de</p> <p>Sammlung: AEROARCTIC - Internationale Studiengesellschaft zur Erforschung der Arktis mit dem Luftschiff</p> <p>Inventarnummer: EX 002142_390</p>
--	--

Beschreibung

In der überregionalen Zeitung "Germania" vom 11.09.1929 berichtet ein nicht genannter Reporter über die bevorstehende Arktisfahrt des Luftschiffes "Graf Zeppelin". Der Artikel enthält an zwei Stellen die gleiche gravierende Fehldarstellung: So wird dort von der Antarktis gesprochen, obwohl die Forschung eindeutig in die Arktis gehen soll. Bei dem angekündigten Treffen in Friedrichshafen sollen Fragen der Person des Luftschiffführers besprochen werden. Es soll ein Probeflug mit allen Wissenschaftlern durchgeführt werden, die an der Forschungsfahrt teilnehmen werden. Vorher sollen noch die wissenschaftlichen Instrumente eingebaut werden, um sie bei dem Probeflug auf ihre Zuverlässigkeit prüfen zu können. Am Landeplatz des Luftschiffes in Fairbanks in den USA sei der Ankermast in Vorbereitung und solle in Kürze errichtet werden, berichtet die "Germania".

Die Zeitung existierte von 1871 bis 1938 als überregionale Zeitung mit Sitz in Berlin. Sie war von der Zentrumspartei gegründet worden. Einige Zeit hielt Franz von Papen 47 % der Aktien der Germania AG. Im Jahr 1918 wandelte sich die Richtung der Zeitung von katholisch- nationalkonservativ zu christdemokratisch. Sie war unter der Chefredaktion von Majunke die meistgelesene katholische Zeitung in Deutschland.

Grunddaten

Material/Technik:

Papier bedruckt

Maße:

30 cm breit x 48 cm hoch

Ereignisse

Veröffentlicht	wann	1929
	wer	Zeitung Germania
	wo	Berlin

Schlagworte

- Ankermast
- Deutschlandrundfahrt
- Luftschiff
- Zeitungsausschnitt